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Résumé :

Le présent travail porte sur la cartographie de 1’occupation du sol de la région de Menaceur
(Wilaya de Tipaza), Par la réalisation d’une base de données géographique, crée a partir des
informations numériques issues des images satellitaires de Google Earth Pro et des données
descriptives de la zone d’étude, avec I’apport d’un Systéme d’ Information Géographique sous

ArcGIS 10.2.2.

Les résultats obtenus ont révélés la répartition des différentes unités de 1’occupation du sol et
surtout de la végétation, qui par rapport aux facteurs écologiques topographiques (Altitude,

Exposition, Pente), nous renseigne sur 1’écologie de la région de Menaceur.
Mots clés : Cartographie, SIG, Occupation du sol, Végétation,
Summary:

The present work focuses on the mapping of land use in the Menaceur region (Tipaza Wilaya),
by building a geographic database, created from digital information from Google Earth Pro
satellite images and descriptive data of the study area, with the contribution of a Geographic

Information System under ArcGIS 10.2.2.

The results obtained revealed the distribution of the different units of land use and especially
vegetation, which compared to the topographic ecological factors (Altitude, Exposure, Slope),

provides information on the ecology of the region of Menaceur.
Keywords: Mapping, GIS, Land Use, Vegetation,
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